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三江学院举行党纪学习教育专题党课三江学院举行党纪学习教育专题党课
暨党委理论学习中心组暨党委理论学习中心组（（扩大扩大））专题读书班专题读书班

高等职业技术学院党总支组织开展党纪学习教育
专题读书班暨理论学习中心组第三次专题学习

计算机科学与工程学院
赴金贝网络开展访企拓岗活动

理事长、校党委书记封超年讲授党纪学习教育专题党课

本报讯：7月1日下午，三江学院
在行政楼404会议室举行党纪学习
教育专题党课暨党委理论学习中心
组（扩大）专题读书班。理事长、校党
委书记封超年以“深入推进党纪学习
教育，为学校事业高质量发展提供坚
强纪律保障”为题讲授党纪学习教育
专题党课，校党委常务副书记周更生
主持专题党课，党委理论学习中心组
全体成员，各党总支、直属党支部书
记和副书记参加会议。

封超年在专题党课中，围绕“认
真学习领会习近平总书记关于全面
加强党的纪律建设的重要论述，深刻
认识开展好党纪学习教育的重大意
义；突出上好‘三堂课’，切实提升党
纪学习教育实效；强化严实举措，进
一步推动党纪学习教育走深走实”三
个方面展开了讲解论述。

他指出，在全党开展党纪学习教
育，是党建工作的一项重要政治任
务，是坚定理想信念、筑牢思想防线

的必然要求；是提升党性修养、加强
纪律建设的重要抓手；是推动事业发
展、营造良好政治生态的重要保障。
要认真学习领会习近平总书记关于
全面加强党的纪律建设的重要论述，
站在全局和战略的高度，深刻认识开
展好党纪学习教育的重大意义，切实
增强抓好学习教育的责任感和使命
感。

他强调，要突出上好“三堂课”，
切实提升党纪学习教育实效。学习
贯彻新修订的《条例》是党纪学习教
育的重点，要把《条例》学深学透学到
位，达到内化外行的目标要求。一要
在政治的课堂上学出忠诚，筑牢思想
根基。始终坚定理想信念，坚决做到

“两个维护”，忠诚党的教育事业。二
要在纪律的课堂上学出敬畏，做到自
律自励。坚持全面系统学纪，做到

“入脑”又“入心”；坚持高度自觉守
纪，做到“知行”又“知止”；坚持准确
规范执纪，做到“严防”又“严管”。三

要在实践的课堂上学出担当，奋力干
事创业。拒绝躺平不作为，正确用权
不乱为，敢于担责不怕为。

他要求，要强化严实举措，进一
步推进党纪学习教育走深走实。一
是进一步提高思想认识，着力把党纪
学习教育不断引向深入。要以强烈
的政治责任感和使命感把学习教育
开展好、推进好，把各项工作任务抓
实抓到位，以党纪学习教育的实际成
效体现深刻领悟“两个确立”的决定
性意义、做到“两个维护”的高度自
觉。二是进一步加强统筹协调，不折
不扣完成党纪学习教育各项任务。
要把学纪知纪明纪守纪贯通起来，一
体抓好原原本本学、警示教育、解读
和培训等，在学习中注重同学习贯彻
习近平总书记对江苏工作的重要讲
话精神结合起来，同习近平总书记关
于教育的重要论述结合起来，切实增
强遵规守纪的思想自觉和行动自
觉。三是任务再细化、重点再聚焦、
问题再排查、节点再明确。要提升工
作的主动性、把握好推进节奏，紧抓
不放，切实防止前紧后松。四是进一
步加强督促指导，不断压实党纪学习
教育责任。要站好第一岗、守好第一
关、统筹一盘棋，压紧压实党纪学习
教育责任，引导广大党员干部、师生
切实把学习贯彻新修订的《条例》作
为基础课和必修课，原原本本学，深
思细悟学，养成纪律自觉，以严明纪
律护航党的事业行稳致远。

周更生对深入推进党纪学习教
育提出三项要求。一是继续深化《条
例》学习。在持续抓好原原本本学习
《条例》的基础上，进一步在深化上下
功夫，各二级党组织要组织党员干部
深入学习领会习近平总书记关于全
面加强党的纪律建设的重要论述，从

理论源头加深对党的纪律规矩的理
解和把握。二是压紧压实工作责
任。根据上级组织党纪学习教育相
关部署要求，及时调整后续具体安
排，防止出现前紧后松；在抓好二级
党组织党纪学习教育的同时，还要督
促指导所辖党支部把党纪学习教育
各项任务落到实处，推动党纪学习教
育走深走实。三是做好暑假期间党
纪学习教育工作。各级党组织要认
真履行主体责任，结合实际，扎实推
进党纪学习教育各项任务落实到位，
确保暑假期间学习教育有序有效开
展。

党纪学习教育专题党课结束后，
举行了党委理论学习中心组（扩大）
专题读书班，专题学习新修订的《中
国共产党纪律处分条例》分则部分。
党委副书记沈军军、党委学生工作部
部长周学军、党委保卫部部长刘松伟
作重点发言，会议由党委书记封超年
主持。

封超年就“扎实推动党纪学习教
育走深走实”强调三点意见：一要坚
持把严明政治纪律摆在首位。要严
明政治纪律和政治规矩摆在首位，时
时恪守“五个必须”、严防“七个有
之”，进一步提高政治判断力、政治领
悟力、政治执行力，坚决做到在大是
大非面前立场坚定、旗帜鲜明。二要
坚持把严明“六项纪律”贯通起来。
党的“六项纪律”是一个整体，要准确
掌握“六项纪律”的要义和要求，以严
明政治纪律带动组织纪律、廉洁纪
律、群众纪律、工作纪律、生活纪律全
面从严，把党锻造的更加坚强有力。
三要坚持涵育风清气正劲足的政治
环境。要通过党纪学习教育，一体推
进党风政风、师德师风、校风教风学
风建设，持续巩固发展良好政治生

态，切实把党纪学习教育成果转化为
推动学校事业高质量发展的实绩实
效。

沈军军以“学条例、守规矩、纠偏
差、正言行”为题作交流发言。他就

“深刻认识开展党纪学习教育的重要
意义；把握《条例》主旨要义、恪守‘六
项纪律’；抓整改落实，以铁的纪律强
化自身建设、推动学校高质量发展”
三个方面进行了论述。他指出，要抓
好学习教育与整改落实的协同推进，
坚持问题导向，守牢初心使命，严格
自律自省，强化担当作为，将铁的纪
律转化为个人的日常习惯和自觉遵
循，让党纪学习教育的成效转化为推
动学校高质量发展的内在能力。

周学军以“深入学习领悟《条例》
内容，促进工作和素质不断提升”为
题作交流发言。他从“深刻领会《条
例》出台的重大意义；准确把握《条
例》的核心内容；学习把握《条例》与
推进学生工作相结合；加强学习宣
传，营造浓厚氛围；强化监督执纪问
责，确保《条例》精神落到实处”五个
方面分享了学习体会。

刘松伟以“立纪为杆，化纪于行”
为题作交流发言。他 就“六项纪律”
的主旨要义和规定要求分享了学习
体会，并提出党纪学习教育要做到

“三个坚持”，一是坚持以学为先，始
终坚定高度的政治自觉；二是坚持自
警自省，始终坚定高度的思想自觉；
三是坚持以行为基，始终坚定高度的
行动自觉。

最后，与会同志观看了《严于律
己的杰出楷模——周恩来》专题片，
深刻感悟周恩来同志一生心底无私、
天下为公的高尚人格和崇高风范。

（通讯 孙培华 吴江 摄影 吴疆
审核 余雪冰）

本报讯：6月24日，根据学校文
件，以及《高等职业技术学院（以下简
称“高职院”）党总支关于开展党纪学
习教育的实施方案》、《2024年高职
院党总支理论学习中心组学习计划》
的工作安排，高职院党总支组织开展
党纪学习教育专题读书班暨2024年
理论学习中心组第三次专题学习
——《中国共产党纪律处分条例》（以
下简称《条例》）（分则）。高职院党总
支全体委员和教师党支部全体老师
参加了本次专题学习，学习由党总支
书记沈爱军主持。

党总支第一学生党支部书记蔡
雪梅领读《条例》（分则）第六章、第七
章。领读完毕之后，蔡雪梅结合自己
的学习体会分别对分则第六章、第七
章的主要内容作了进一步阐释，通过
学习增强了严明政治纪律、组织纪
律、提高政治站位，要持续学深悟透
习近平总书记关于党的政治纪律的

重要论述。在学生工作中，要以党纪
学习教育为契机，时刻用党规党纪校
正思想和行动，不断提升个人党性修
养和业务能力，常思常进、常践常新，
将学习教育成果转化为工作动力，进
一步做好支部党建工作。

党总支第二学生支部书记胡蓓
领读《条例》（分则）第八章、第九章、
第十章、第十一章。领读完毕之后，
胡蓓就高校学生党支部如何在纪律
建设和作风建设方面进一步加强与
强化和大家进行了分享。她从高校
学生党支部的现状与挑战、加强纪律
建设的路径、加强作风建设的方法、

“一融双高”的创新与探索等四个方
面进行了解读，以此才能进一步提升
学生党员的综合素质，推动高校党建
工作的创新发展，为国家和社会培养
更多德才兼备的高水平人才。

高职院教师党支部张剑老师结
合《条例》中的群众纪律谈了自己的

学习体会，群众纪律是党的各级组织
和全体党员坚持以人民为中心的发
展理念和处理党群关系时必须遵守
的行为规则，充分体现了党的性质和
宗旨，是密切党同人民群众血肉联
系、克服脱离群众危险的重要保证。
所以，我们要认真遵守《条例》中有关
群众纪律的相关规定，要不断推进党
的自我革命，严明群众纪律，党员、干
部要牢固树立以人民为中心的发展
思想，站稳人民立场，厚植为民情怀，
切实为师生服务，带头走好群众路
线。

在三位老师重点发言之后，与会
的其他老师们也有序发言，谈了各自
学习的感受。每一位党员都要不断
提高政治站位，严格遵守纪律规范，
与时俱进，担当作为，为谱写中国式
现代化新篇章贡献力量。

（通讯 丁小兵 审核 沈爱军）

本报讯：为贯彻落实教育部关
于“访企拓岗促就业专项行动”的
工作部署，进一步深化产教融合推
动校企合作，促进毕业生高质量就
业。4月12日，计算机科学与工程
学院院长白光伟，副院长叶传标，
副书记王兰英和辅导员沈玉权一
起走访了计算机科学与工程学院
优秀校友王鑫创办的公司——南
京金贝网络科技有限公司。

王鑫校友介绍了毕业后创业
的曲折历程和心得体会。作为一
家高科技公司，金贝网络主要从事
计算机软硬件技术开发、高科技金
融软件研发、技术咨询、技术服务
等业务，员工160人，在北京、深圳
设有分公司，目前年营收 2亿左
右。公司已累计招聘三江学院毕
业生十几人，在公司多个岗位发挥

着重要作用，受到好评。王鑫表示
公司将一如既往地继续择优录用
三江学院毕业生。

白光伟一行介绍了学院的人
才培养、专业建设、学生规模、科学
研究等情况，并邀请王鑫作为优秀
校友来母校交流，为学弟学妹们在
学业规划上给予指引和帮助；也欢
迎公司继续招聘计算机科学与工
程学院优秀毕业生。同时，双方还
商定，明年共同申报省级工程研究
中心，并以此为平台，深入开展校
企合作。

本次企业走访是学院全力落
实“访企拓岗”专项行动的重要举
措，为校企双方在产教融合、人才
培养和学生就业等方面的深度合
作打下了坚实基础。

（通讯 王兰英 审核 白光伟）


